

AC EXKLUSIV TUNING

MB AC SLR

Ein Meisterwerk von einem Sportwagen:

Der AC SLR auf Basis des SL Typ W 129 ist ein atemberaubender, exklusiver Sportwagen - die Vollendung Ihres Traumes! Selbstverständlich bieten wir auch den Umbau vom W 129 auf Neue SL Typ R 230 an.

Höhepunkte des sportlichen Gesamtkonzepts sowie die herausragenden Designelemente sind die Frontschürze, die Motorhaube, auf Wunsch mit Flügeltüren, die Felgen, die Auspuffanlage usw.

Unsere Leichtmetallfelgen in Turbinendesign tragen zu einem einzigartigen, auffallenden Sportwagen bei.

Das Interieur lässt sich ebenfalls nach Kundenwunsch mit exquisiten Materialien oder einer ausgefallenen Ausstattung ganz exklusiv aufwerten. Dies alles signalisiert absolute Sportlichkeit!

Unser Team verwirklicht Ihre Träume nach Ihren Wünschen!

Ihr freundliches AC Team



MB AC SLR

A masterpiece of a sports car:

The AC SLR on basis of the SL W model 129 is a breath-taking, exclusive sports car - the completion of your dream! As a matter of course we offer also the conversion of the W 129 onto New SL to R model in 230.

Climaxes of the athletic overall concept as well as the exceptional design elements are the front apron, the hood, with folding doors, the rims, the exhaust system and so forth. Our light metal rims in turbine design add to a unique, striking sports car, too.

Also the complete Interior, the decor and the equipment, can be changed according to customer preference with exquisite materials. This all signals absolute sportiness !

Our team realizes your dreams according to your wishes !

Your friendly AC team



AC
AUTOMOBILE

A.C Automobile
Erich-Herion-Str. 23
70736 Stuttgart

www.ac-automobile.de